



CDU-Ratsfraktion Stadt Wipperfürth

Bürgermeister der Stadt Wipperfürth
Herrn Michael von Rekowski
Marktplatz 1
51688 Wipperfürth

*φ FBI ael.
m.d.B.
von Bearbeitung
φ BR ael.*

CDU

Wipperfürth gemeinsam gestalten

Ratsfraktion Wipperfürth
Stefan Klett
04.05.2011

betr: **Antrag** zur Ratssitzung am 17.05.2011, Sportstättenentwicklungsplanung.

„Schaffung einer bedarfsgerechten Sportstätteninfrastruktur für Wipperfürth“

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

Im Rahmen der Haushaltsrede 2011 hat die CDU – Fraktion bereits auf die dringende Notwendigkeit der Bedarfsermittlung, - und entwicklung im Bereich der Wipperfürther Sportstätten hingewiesen.

Im Namen der CDU beantrage ich daher wie folgt:

Die Verwaltung wird mit der Erstellung eines Sportstättenentwicklungsplanes Wipperfürth beauftragt. Darunter ist eine Bedarfsanalyse und Standortanalyse unter Einbeziehung der demografischen Entwicklung zu verstehen. Der Auftrag umfasst neben den Sporthallen,- und plätzen auch das WLS – Bad und Freizeiteinrichtungen wie z.B. Bolzplätze, Lauf,- und Wanderwege etc. Eingebunden sein in die Erhebungen müssen auch die Sportvereine und Schulen, Kindergärten, Jugendherberge etc. Die Beteiligung von Instituten aus dem Bereich der Sportökonomie und dem Sportmanagement ist dabei zu erwägen.

Begründung : Ohne ein Sportstättenentwicklungsplan ist eine zielorientierte und bedarfsgerechte Ausrichtung des Sportes in der Zukunft nicht mehr möglich. Bedarf und Kosten müssen transparent werden, damit Fehlentwicklungen und Fehlinvestitionen verhindert werden, zumal diese einen nachhaltigen Nutzen für die Sporttreibenden haben sollen und die vorhandene Konkurrenzsituation zu anderen Investitionen im Bereich Straßen, Schulen und Bauprojekten abgemildert werden können bzw. mögliche Synergien genutzt werden müssen. Die u.a. durch Schulen ausgeweitete Nutzung der Sportstätten, macht es den Vereinen zunehmend schwerer, mitgliederfreundliche Belegungszeiten zu finden, insofern ist die aufkommende Ganztagsentwicklung besonders zu betrachten.

(Weitere Begründung erfolgen, falls gewünscht gerne in der Sitzung).

Mit freundlichen Grüßen